

滞在日程プログラム

日	活動内容
10/15 (火)	千歳空港着
10/16 (水)	千歳サケのふるさと館見学 二風谷アイヌ文化博物館見学 ホストファミリーとの対面 ウェルカムパーティー
10/17 (木)	占冠中央小学校訪問
10/18 (金)	占冠保育所訪問 清流大学交流
10/19 (土)	自由行動
10/20 (日)	自由行動
10/21 (月)	トナム学校訪問 星野リゾート・トナム宿泊
10/22 (火)	帯広散策
10/23 (水)	占冠中学校訪問
10/24 (木)	双民館 サヨナラパーティー
10/25 (金)	占冠村 発 新千歳空港 発



アスペン生徒受入家族

アスペン中学生・引率	受入家族
ボーディ・ヤング	渡辺 秀樹さん宅
アンブラー・ヘンダーソン	鈴木 貴大さん宅
サバンナ・カラス	グルング・ミンさん宅
ミノ・カーンファルキ	金森 邦光さん宅
キラ・ロック	赤石 秀輝さん宅
プロディ・フォックス	阿部 貴裕さん宅
(引率) ニック・スターツ	関山 直樹さん宅
(引率) カマラ・マーシュ	松尾 優さん宅 齋藤 絵理さん宅

をとる村の子どもたち。戸惑うことも多かったかもしれませんが、異文化の理解や英語での会話など貴重な経験ができたのではないのでしょうか。

10月24日(木)、占冠村コミュニティプラザで開催されたサヨナラパーティーでは、「私は日本でとても素晴らしい体験をすることができました。またここに帰ってきたいです。離れるのがとても寂しいです。」「また皆さんに会えるのが嬉しいです。あなたたちはとても親切で私のためにたくさんのおもてなしをしてくれました。一緒にいるときがとても楽しかったです。」などと感想をいただきました。10日間の滞在期間で打ち解けた様子の中学生たち。次は、占冠村の中学生がアスペン市を訪問します。貴重な体験を楽しんでください。

10月16日(水)、占冠村コミュニティプラザで開催されたウェルカムパーティーで今年のアスペン市訪問団をお迎えしました。

アスペン市の中学生たちからは、「ここで過ごせることがとても楽しみです。新しい食べ物に挑戦することが待ち遠しいです。全てのこと挑戦してみたいです。」「皆さん、私を迎えてくださりありがとうございます。」「5歳のときから日本に来ることが、私の夢でした。皆さんに会えてとてもうれしいです。ここに来たことにも感謝しています。占冠で素敵な時間を過ごすことがとても楽しみです。」と上手な日本語で挨拶をしてくれました。

滞在中、中学生たちは村内の各学校や保育所を訪問しました。文化も言葉も異なるアスペン市の中学生たちと、懸命にコミュニケーション

アスペン市×占冠村 アスペン中学生 短期交換留学事業

1991年、アスペン市と占冠村は姉妹都市となりました。それ以来、私たちはずっとこの交流の輪を大切にしています。

10月16日(水)から25日(金)までの10日間、アスペン市から中学生6名と引率2名の合わせて8名が占冠村を訪れました。滞在中は、村内の各学校や保育所を訪問し、日本の伝統や文化に触れながら交流を深めました。